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VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO del 19 FEBBRAIO 2020 
 
Mercoledì 19 Febbraio 2020 alle ore 17:30 si è riunito, presso i locali della Scuola Secondaria di                 
primo grado “Montessori”, il Consiglio d'Istituto regolarmente convocato. 

 
Risultano presenti: Martino Rosa (Dirigente Scolastico), Giacchetti Mirco (Presidente), Cionna          
Emiliano, Cardinali Eleonora, Principi Mirko, Ceciliani Barbara, Giacchetta Alessandro, Caimmi          
Paolo, Piombetti Edi (componente genitori); Collamati Giuliana, Ferrini Simona, Griffoni          
Serenella, Brunori Paolo, Esposto Marco, Monti Stefania, (componente docenti); Fioretti Ivana,           
Falasconi Laura (componente ATA). 
Risultano assenti: Rimini Tiziana, Maniera Valentina (componente docenti) 

 
Il Presidente designa come segretario l'insegnante Griffoni Serenella 
  
1    Lettura e approvazione verbale della seduta del 28/01/2020;  

2.   Situazione iscrizioni a.s. 2020-2021; 

3.   Progetto “Facciamo Eco Scuola”;  

4.   Revisione criteri per le iscrizioni;  

5.   Situazione finanziaria PON 

6.   Delibera donazioni;  

7.   Utilizzo plesso Montessori per gruppo buddista. 
 
8.   Ricreazione nel cortile Scuola Montessori 
 
9. Varie ed eventuali.  
 
Il Presidente del Consiglio, constatato il numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la seduta. 
Si inizia con la trattazione dei punti all'o.d.g. 

 
 

1°  p.o.d.g.  Lettura e approvazione verbale della seduta del 28/01/2020;  

 
Dopo la lettura, si procede all'approvazione del verbale della seduta precedente: 15 favorevoli; 0              
contrari, 2 astenuti (Piombetti e Falasconi perché assenti). 
 
DELIBERA n. 41 CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 19 FEBBRAIO 2020 
OGGETTO: approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 19 febbraio 2020, approva  
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2° p.o.d.g.  Situazione iscrizioni a.s. 2020-2021; 

Prende la parola la Dirigente Prof.ssa Rosa Martino che espone la situazione delle iscrizioni per il 
prossimo anno scolastico, presentando la scheda inviata dall’Ufficio Scolastico che riporta i 
seguenti dati (alla data del 13 febbraio):  

Scuola  Primaria: 11 alunni iscritti al tempo pieno alle Marconi, 12 alunni iscritti al tempo pieno 
alla Da Vinci, 31 alunni iscritti al tempo normale alle Da Vinci. Essendo la situazione critica per il 
tempo pieno, la Preside ha convocato le famiglie per illustrare il problema, ma solo metà delle 
famiglie sono intervenute all’incontro. La Preside ha spiegato loro la situazione: con questi numeri 
l’ufficio scolastico non concederebbe una classe a tempo pieno in entrambi i plessi, li ha perciò 
invitati a mettersi d’accordo per formare un’unica classe in uno dei due plessi.  Dopo la discussione 
e due giorni di tempo, i genitori sono stati contattati telefonicamente e la situazione è mutata in 
questo modo: 7 alunni hanno scelto di passare dal tempo pieno al tempo normale Da Vinci (quindi i 
31 delle Da Vinci sono diventati 38 e si formeranno due classi), 12 alunni hanno confermato il 
tempo pieno alle Marconi, (dove peraltro la classe a tempo pieno era già prevista), 2 alunni si sono 
trasferiti in altre scuole.  
Scuola dell’Infanzia: vengono confermate le sezioni richieste (tre alle Zambelli e quattro 
all’Aquilone), Scuola Secondaria: in base al numero di iscritti, si formeranno tre classi prime.  
In riferimento alla scelta del tempo scuola offerta alle famiglie, la Preside invita a leggere la 
circolare del ministero del 17/01/20 dove si precisa che non possono essere costituite classi a tempo 
prolungato, le opzioni previste sono solo due: tempo pieno o tempo normale, pertanto il tempo 
prolungato non potrà essere mantenuto nel prossimo anno. Precisa inoltre che la motivazione nasce 
dal fatto che le insegnanti che prestano servizio alla mensa sono impegnate soprattutto in attività 
ludiche non didattiche, quando invece dovrebbero occuparsi dell’insegnamento delle discipline, 
svolgere attività laboratoriale ed effettuare compresenze. Dato che le docenti non possono più 
essere utilizzate, si potrebbe pensare ad una cooperativa esterna pagata dai genitori che effettui il 
servizio, se ritenuto dalle famiglie indispensabile. La Preside convocherà i genitori interessati la 
prima settimana di marzo per informarli della variazione imposta dalla normativa.  
Il sig. Cionna informa che anche le iscrizioni nelle primarie di Falconara Centro sono poche (16 
alunni) e se la classe non dovesse formarsi, qualcuno potrebbe andare alle Marconi come seconda 
scelta. Anche la sig.ra Ceciliani ribadisce che alcuni alunni iscritti a Falconara Alta potrebbero 
spostarsi alle Marconi se il servizio mensa non dovesse essere garantito. 
Il sig. Giacchetti fa presente che alcune famiglie, sapendo che forse alle Da Vinci non si sarebbe 
fatto il tempo pieno, si sono iscritti in altre scuole, inoltre continua dicendo che lo scorso anno gli 
alunni di prima da Castelferretti sono andati alle Marconi per consentire la formazione della classe a 
tempo pieno, ma che dalle Marconi nessuno si iscrive alle Secondarie di Castelferretti, quindi è 
importante lavorare per il territorio, ad esempio cercando di convincere alcuni genitori a spostarsi al 
tempo pieno a Castelferretti. Il genitore Giacchetta Alessandro interviene proponendo di prospettare 
all'Ufficio Scolastico Regionale la formazione di due classi a tempo pieno, una alle Marconi e una 
alle Da Vinci, anche se attualmente non hanno il numero di iscritti minimo previsto dalla legge, che 
però potrebbe essere raggiunto prima del nuovo anno scolastico. 
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Inoltre fa presente che agevolando le Marconi si perdono iscritti alle Montessori. Questo non fa 
altro che indebolire l'istituto comprensivo Sanzio che negli anni è passato da 676 iscritti (a.s. 
2017-18), a 663 (a.s. 2018-19), e agli attuali 628, con il rischio di scendere sotto le 600 unità. 
Questo comporterebbe la perdita della titolarità del dirigente scolastico, e di conseguenza si 
ritornerebbe alla reggenza come nel passato. La discussione prosegue sulle modalità che si possono 
adottare per arginare il fenomeno e lavorare per il quartiere. La Preside ribadisce che è un calo che 
hanno tutti gli istituti, inoltre i genitori interpellati non hanno accettato di trasferirsi alle Da Vinci. 
La Preside aggiunge che entro il 20 febbraio bisognerà presentare la situazione delle iscrizioni, e 
che a marzo verrà definito l’organico.  
L’ins. Collamati chiede come mai l’Ufficio Scolastico non abbia previsto la prima a tempo pieno 
alla Da Vinci dato che quest’anno esce una quinta.  Secondo il sig. Cionna ciò nasce dal fatto che 
non sono state richieste altre classi a tempo pieno negli anni passati.  
La sig.ra Cardinali dice che l’apprezzabile lavoro di convincimento fatto dalla Preside, lo scorso 
anno è stato fatto dai genitori, i quali nel futuro potrebbero impegnarsi per incentivare le iscrizioni 
alle Da Vinci.  
L’ins. Brunori invece pensa che è importante che la scuola Marconi resti aperta, perché è una scuola 
con una valenza sociale per i tanti bambini stranieri che la frequentano e che risiedono nel territorio. 
Il Consiglio prende atto della situazione iscrizioni. 

 

3° p.o.d.g. Progetto “Facciamo eco scuola”;  
 

Prende la parola la Preside illustrando il progetto nazionale presentato e finanziato dai parlamentari 
del Movimento 5 Stelle: esso prevede l’utilizzo da parte della scuola di alcuni fondi per attività e 
progetti di carattere ambientale. Ribadisce poi che la scuola deve essere apolitica ma il Consiglio 
d’Istituto può scegliere se aderire. Si discute sulla fattibilità del progetto data la scadenza 
ravvicinata (29 febbraio). 

 
Si procede con la votazione:  
  Favorevoli: 1 
  Contrari: 6  
  Astenuti: 10 

 DELIBERA N° 42, CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 19 FEBBRAIO 2020. 
OGGETTO: Non adesione Progetto “Facciamo Eco Scuola”  
Il Consiglio d'Istituto, riunito il giorno 19 Febbraio 2020, non approva  
 
4° p.o.d.g.   Revisione criteri per le iscrizioni;  
 
La Preside riferisce che alla sezione montessoriana della scuola dell’infanzia si sono iscritti tre 
bambini in più, quindi si dovrebbero applicare i criteri di selezione già previsti, dunque chiede 
all’insegnante Monti se fosse possibile accettare tutte le iscrizioni, così come richiesto dai 
rappresentanti dei genitori. 
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Quest’ultima chiarisce che è possibile, tuttavia bisogna prevedere un aumento degli spazi dedicati a 
questa sezione per garantire la qualità della proposta didattica, ad esempio con arredi mobili (es. 
porta scarpe) da posizionare negli spazi esterni all’aula per delimitare lo spazio aggiuntivo davanti 
alla sezione montessoriana. I sig. Cionna e Giacchetti chiedono che le altre insegnanti dell’infanzia 
vengano interpellate per evitare incomprensioni, dato che con questa decisione si impegnano degli 
ambienti comuni, che non dovrebbero essere ad uso esclusivo della sez. montessoriana ma, 
all’occorrenza, messi a disposizione di tutti.  Si ribadisce che, in caso di disaccordo tra docenti, si 
adotteranno i criteri di selezione previsti. Si procede alla lettura di questi criteri, già deliberati. 

 
5° p.o.d.g.   Situazione finanziaria PON  
La Dirigente illustra la situazione dei fondi PON, proponendo le modalità di utilizzo del saldo: 
per l’infanzia, dividere la cifra tra Zambelli e Aquilone (circa 2000 euro a plesso). 
Le insegnanti dell’Aquilone hanno chiesto di acquistare un video proiettore, mentre le insegnanti 
della Zambelli hanno chiesto di acquistare vari materiali.  
Per la primaria, la Preside propone di acquistare dei computer per le LIM, dato che in quasi tutte le 
classi le insegnanti usano i propri pc. Se verrà approvato il progetto regionale al quale l’istituto ha 
partecipato, arriveranno anche altri fondi per la tecnologia. 
Per secondaria, si è pensato di acquistare le felpe per gli alunni con il logo della scuola e il logo del 
PON: hanno un costo contenuto (circa 12 euro) e si possono utilizzare come divisa durante le uscite 
didattiche. I computer necessari per la secondaria verranno acquistati con i 4/5 dell’avanzo del PON 
“Cittadinanza e Paesaggio” (di questo, 1/5 andrà alla primaria per l’acquisto di materiale didattico). 
Se sarà approvato il progetto regionale per la tecnologia, questi soldi verranno dirottati su altri 
acquisti. 
Si procede con la votazione: tutti favorevoli. 
 
DELIBERA N. 43, CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 19 FEBBRAIO 2020 
OGGETTO: situazione finanziaria PON 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 19 febbraio, approva all’unanimità 

6° p.o.d.g.   Delibera donazioni;  

La Preside propone un’aggiunta al regolamento già approvato, riguardante l’accettazione di 
donazioni dei beni. 
La scuola non deve rendicontare i beni che derivano all’Istituto dalle donazioni, pertanto è stata 
inserita una modulistica nel sito: chi volesse donare deve compilare il modulo che verrà 
successivamente messo agli atti.  
Si procede con la votazione: tutti favorevoli. 
 
DELIBERA N.44 CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 19 FEBBRAIO 2020 
Oggetto: Regolamento donazioni 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 19 febbraio, approva all’unanimità 
 
7° p.o.d.g.   Utilizzo plesso Montessori per gruppo buddista. 
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La Dirigente informa il Consiglio della richiesta arrivata da un gruppo buddista per l’utilizzo dei 
locali del plesso Montessori al fine di svolgere una sessione d’esame per i suoi adepti in data 19 
aprile. Tale concessione dovrà essere subordinata all‘approvazione del Comune. Naturalmente, la 
scuola dovrà essere lasciata pulita. Si procede alla votazione:  
Favorevoli: 16 
contrari: 1 
Astenuti: 0 
DELIBERA N. 45, CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 19 FEBBRAIO 2020 
OGGETTO: utilizzo plesso Montessori per gruppo buddista 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 19 febbraio, approva. 
 
8° p.o.d.g. Ricreazione nel cortile Scuola Montessori 
 
Viene presentata la proposta per la scuola secondaria di effettuare, nel periodo primaverile, la 
ricreazione nel cortile esterno: in questo caso, l’intervallo dovrà durare cinque minuti in più. La 
Preside propone di svolgerla non tutti insieme, bensì un piano alla volta a settimane alterne, per non 
affollare eccessivamente il cortile e tenere sotto controllo la situazione. Le modalità andranno 
decise dal collegio, che dovrà approvare la proposta di prolungamento dell’orario della ricreazione. 
Si procede con la votazione: 
favorevoli: 16 
contrari: 0  
astenuti: 1 
 
DELIBERA N. 46, CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 19 FEBBRAIO 2020 
OGGETTO: Ricreazione nel cortile Scuola Montessori  
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 19 febbraio, approva. 
 
9° p.o.d.g. Varie ed eventuali 
 
La Preside comunica che l’associazione locale di tiro con l’arco “Il Falco” ha chiesto di poter 
svolgere, a fini promozionali, alcune dimostrazioni gratuite agli alunni della scuola secondaria 
(classi prime e seconde). 
Informa poi che la Scuola Superiore Podesti, nell’ambito dei progetti di alternanza scuola-lavoro, ha 
chiesto al nostro istituto di accogliere nella scuola dell’infanzia tre tirocinanti. Si attende comunque 
la presentazione di un progetto prima avviare il percorso, il cui inizio è previsto per i primi di 
marzo.  
IL sig.Cionna presenta alcuni progetti a costo zero promossi dalle Acli: “Non c’è acqua da perdere”, 
“Segui te stesso” (sul cyberbullismo) e un terzo denominato “Il libraio racconta” (elaborato dalla 
libreria di Chiaravalle). La referente d’istituto per il cyberbullismo verrà informata dal prof. Esposto 
della proposta. Inoltre, segnala il libro di Luca Giancarli sulla storia di Castelferretti. 
 
 
Alle 20:20 la seduta viene sciolta. 
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F.to Il SEGRETARIO F.to IL  
PRESIDENTE  

Griffoni Serenella Mirco Giacchetti 
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